

05.03.2023

"Schön, dass Sie da sind!"

BKK24 ehrt Mitarbeitende

Obernkirchen. 40 Jahre Betriebszugehörigkeit haben heutzutage echten Seltenheitswert. Bis der BKK24-Vorstand ihr für diese Leistung die Hand schütteln konnte, musste Daniela Raß, Leiterin der Region Süd im Geschäftsbereich Kundenservice, allerdings sogar fast 42 Jahre warten. Pandemiebedingt waren derlei Ehrungen seit 2020 ausgesetzt worden. Dies sorgte bei einem Nachholtermin in der BKK24-Lounge im Hauptsitz Obernkirchen in der vergangenen Woche für eine regelrechte Jubilarschwemme.

"Überfällig" war der Händedruck der Vorstände Jörg Nielaczny und Tobias Mittmann auch bei Silke Vehling. Die Leiterin des Fachbereichs Versicherungen arbeitet seit – nun mehr als – 25 Jahren in der Obernkirchener Hauptverwaltung der BKK24. Nielaczny machte deutlich, dass ihm die Treue der Mitarbeitenden besonders am Herzen liegt: "Schön, dass Sie da sind!"

Insgesamt haben 29 Mitarbeitende bei der deutschlandweit präsenten Krankenkasse seit 2020 ein rundes oder 25. Jubiläum gefeiert – zunächst alleine, mit Glückwünschen unmittelbarer Vorgesetzter und Blumengrüßen per Post von der Unternehmensleitung. Nun konnten die persönlichen Ehrungen endlich nachgeholt werden.

Ebenfalls seit 40 Jahren dabei, aber nicht persönlich anwesend waren Elke Haberberger, Sylvia Kroiß, Petra Pälchen und Otto Kölbl. Für 25-jährige Betriebszugehörigkeit in Abwesenheit geehrt wurden Melanie Vaas, Nicole Waschewski und Ulrike Weber. Außerdem gratulierte der Vorstand Jana Meier und Fabian Reck zur bestandenen Prüfung zu Krankenkassenfassenfachwirten und Sandra Brauchle, Vanessa Hambach und Nicole Lehnert zur abgeschlossenen Berufsausbildung als Sozialversicherungsfachangestelle.

Auch die 15 Mitarbeitenden, die in dieser Zeit das Deutsche Sportabzeichen abgelegt haben, konnten sich bei dieser Gelegenheit über eine Ehrung freuen.



Die beiden Vorstände Jörg Nielaczny (rechts) und Tobias Mittmann gratulieren Silke Vehling für 25 Jahre Betriebszugehörigkeit.